La Suisse en bref

Objekttyp: Group

Zeitschrift: Générations

Band (Jahr): - (2019)

Heft 112

PDF erstellt am: 22.07.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

LA SUISSE EN BREF

Douceur Le chocolat ne fait plus recette

Voilà qui se confirme. Pour la cinquième année de suite, les Suisses ont mangé moins de chocolat que l'année précédente. Certes, en 2018, la consommation moyenne est demeurée respectable avec, approximativement, 10,3 kilos par habitant. Mais elle était de 12 kilos en 2012, le record datant de 2008 avec 12,4 kilos. Un peu de douceur quand même pour les fabricants qui, globalement, ont augmenté leur chiffre d'affaires de 1% entre 2018 et 2017 grâce aux... exportations.

Environnement Le Léman manque d'oxygène

Six ans déjà que le lac Léman souffre. Depuis 2012, il n'y a en effet plus eu de brassage complet de ses eaux. Un exemple, cette année, le phénomène s'est arrêté à 135 mètres de profondeur et n'a donc pas atteint les couches inférieures qui vont jusqu'à 300 mètres. Ces dernières manquent donc d'oxygène, et cela favorise entre autres la prolifération du phosphore, augmentant, du coup, celle des algues qui, en fin de vie, se déposent au fond du lac. Un processus qui consomme de l'oxygène déjà rare.

Le dessin de Micaël



-TOUT EST DANS L'HÉRITAGE, FISTON /

Retraites Un comité de droite lance son initiative

L'initiative lancée par un comité de tendance libérale fait frémir. Intitulée «Pour une prévoyance vieillesse respectueuse de l'équité intergénérationelle», elle prévoit un âge de la retraite identique pour les hommes et les femmes, adapté régulièrement en fonction de l'âge de vie. Mais, elle demande surtout que les rentes du 2° pilier soient adaptées en continu, en tenant compte des rendements des placements, de la démographie et du renchérissement. Les rentes (AVS et 2° pilier) pourraient aussi être revues à la baisse. Les 100 000 signatures doivent être récoltées jusqu'en octobre 2022.

Maltraitance Une hotline destinée aux aînés

Jusqu'à 300 000 aînés seraient victimes de maltraitance en Suisse. Maltraitance tant psychologique, financière, physique ou négligence. Qu'importe, cela reste intolérable et le nombre de cas est en hausse, selon l'Association Alter ego. Cette association a donc lancé une plateforme nationale, intitulée «Vieillesse sans violence». Les victimes et ceux qui les entourent peuvent obtenir toutes les informations nécessaires. Infos: vieillessesansviolence.ch ou 0848 00 13 13.